
2023/7/20 
文化庁視察（京都）

霞：：
京都に移転した文化庁に視

察に行きました。

本年3月から、新庁舎をおい

て業務が開始されました。

しっかり連携し、大阪を元気

にしてまいります

00麟

栄一

9月27日 公明代表質問
●ベロブスカイト太陽電池の社会実装の促進について

●都市緑化を活用した猛暑対策事業について（クールベンチ）

●オリジナルぶどう『虹の雫（にじのしずく）」］他

" —KOMEITO-

｀髯公明党
大阪府政藉告

令和5年秋号

フィルム型の太陽光パネルベロブスカイト太陽電池（重さは従来の約1/10)普及を、25年の

万博に向けて推し進めるよう求めました。

又、神戸で取り組んでいるクールベンチ（温度約20
゜

C) の取組みを大阪でも推し進め気候変

動に挑戦する【大阪 ・ 関西万博】をもっと、見えるように取り組むべきだ と言いました。

10月13日 環境産業労働委員会 ●＝環境 ◆＝産業

●減塩プロジェクトについて ◆MoB io（モビオ）の万博に向け取組み

◆技術研、初のスター トアップを！ ●大阪湾の環境資源を活用した

◆バイオものづくり エコツー リズム
(6テーマ ・ 2030年92兆円市場へ） ●夢洲における野鳥の生息環境

◆事業シーズの具体化支援 への配慮
（カ ーブアウト）

◆蓄電池メタンアンモニアについて

10月17日 知事質問
◆大阪府の中小企業支援施設について

●河川・大阪湾のごみ対策について

2023/9/5 
あいりん
たそがれコンサート

たそがれコンサ ー トに参加

しました。

府立淀川工科高校吹奏楽部

のみなさんの演奏を、多くの

人たちと三角公園で楽しま

せていただきました。

2023/9/11 
調印式
＿ 

ゃ

グロー バルヘルスとメトロ

ポリタンヘルスの融合をめ

ざして

～感染症との戦い～

大阪公立大学 と長崎大学の

包括連携協定締結式に参加

しました。

2023/9/15 
生協スーバー

食の安全でスーパーのハニ

カム等の衛生面からの質問

を、2月の府議会で行いま

した。

堺市の新店舗のスー パ ー

で、早速、対応を進められる

話を聞きました。


